

index

2016(第9号)

■連盟委員長挨拶

■[お願い]自見はなこサポーター名簿獲得について

■兵庫県医師会主催新年祝賀会

■議員対談 衆議院議員 西村康稔氏

■郡市区医師連盟だより

兵庫県医師連盟ニュース

発行所 兵庫県医師連盟
〒651-8555 神戸市中央区磯上通6-1-11
Tel 078-231-4114
<http://www.hyogo-ishirenmei.jp>

編集責任者 川島 龍一



今夏実施される参議院選挙に向けて、兵庫県医師連盟もいよいよ最終的な自見はなこ支援体制作りに向けての活動を活潑化させねばなりません。現在医師連盟に加入の先生方は兵庫県には3,608名いらっしゃいますので、連盟会員の先生1名につき、ご家族やスタッフにお声掛けしていただき5名の支援者を確保していただきますれば1万8千の集票が可能となりますし、医師会員全員がご自身を含めご家族3名で投票賜りますれば約3万票確保できます。

【何票獲得して当選してきたか】自らの集票力は自民党内や国会の場での発言力に大きく影響いたします。

地域医療構想策定による医療費削減計画、医療の規制緩和による医療の官利産業化、医療情報利活用による管理医療・管理

社会の実現等々を国、各省庁をあげて推進しつつある今日、我が国が誇る国民皆保険制度は崩壊の危機に立たされていません。これら誤った政策を正し、国民の為の公平・安全・高質な医療提供体制を確保させ、「医療はコモンズに基礎付けられた社会的共通資本である。(宇沢弘文先生)」が故に、

</div

兵庫県医師会主催 新年祝賀会 盛大に開催される



羽生田議員



自見氏



平成28年度の県医師会主催の新年祝賀会が、1月11日、ポートピアホテルにて開催された。午前11時から恒例のごとく横倉日本医師会会長の講演が行われた。かかりつけ医の重要性、および診療報酬改定時における本医師会の重要性をわかりやすく話された。その後、新年の祝宴が開催された。横倉日本医師会会長や三副会長、常任理事、また近畿、関西の各医師会長、

今日は東京や福岡の医師会長が参加された。政界からは、井戸兵庫県知事や久元神戸市長、県選出衆議院議員、参議院議員、県議員が多数参加。県歯科医師会、薬剤師会、看護協会、県行政をはじめ各種関連団体から多数の方が参加された。都市区医師会員を含め、四百人を超える参加者があり、政界、行政、各団体に、我々県医師会の力を誇示できた。



自見氏挨拶回り



兵庫県選出の国会議員の皆様



県議会議員の皆様

圏域の皆様



橋本

明石市医師連盟

寬

Hiroshi Hashimoto

衆議院議員

康稔

Yasutoshi Nishimura

年の瀬を押し詰めた12月19日の午後、兵庫9区選出の自民党西村康稔（やすとし）代議士との対談の機会を得ました。以下の対談要旨です。

た。また1月の国会から内閣委員会委員長に就任されます。早速ですが長らく関わってこられたTPPの話からうかがいます。まず日本がTPPに参加するメリットを教えてください。」

橋 「TPPに関しては海外の企業が日本に入ってきてやりたい放題になるのではないかという

保険制度を見習えとアメリカに
言いたいくらいです。それと食
品の安全に関するも日本の規制

路島には畜産農家がありTPP
参加によってダメージを受ける
のではないか。」

西「大国アメリカ」
を表現している。

A photograph of two men in professional attire. The man on the left is wearing glasses, a white shirt, and a dark suit jacket. The man on the right is wearing a white shirt, a dark suit jacket, and a small blue pin on his lapel. They are seated in front of a wooden desk with a black tray containing a small plant. In the background, there is a large green plant and a window with curtains.

「うふふの国は多く聞きました」
「ありました。」
橋「中国に抜かれたと言つても、ロマン通商代理ハーバード世界3位の経済大国ですかこれ。ところで今回、自民党の

すが政府の産業競争力会議に竹中平蔵氏が入っています。彼は小泉政権時代から医療の規制緩和、産業化を強く主張してきた人物で医師会が最も嫌う人物です。何故彼が起用されるのですか。『市場と権力』という本を読むと彼は学者ではなく、経済学を手段として自らの利益と権力保持に使っているとしか思えません。」

にいたので色々な問題に対して
どこを動かせばよいのかはわ
かっています。それもあって党
内の調整役に任命されたと思
います。

危惧を煽る報道がありますが、実は日本の企業の海外展開にはメリットが大きいということですね。」

西 「そうです。例えば知的財産権の保護を通して勝手にコピー商品を作れないし、海外に工場を建てるときも突然土地を没収されたり、自国の企業に技術情報の開示を求められるということも無くなります。」

橋 「我々は医療本体もがビジネスとなっているアメリカの大手ス

は変える必要がありません。例えば遺伝子組み換え食品の表記は日本では義務ですし、これはそのままでもむしろ強化するのも考えていました。」

橋 「このTPPの隠れた目的は中国包囲網を作ることだとも言われていますね。」

西 「南沙諸島を巡る中国の行動を見てわかるように彼らはルールを自分たちで勝手に決め正当化してきます。ビジネスの世界でもアジアのみならず世界中で

西 「淡路でも黒牛と言つて神戸牛などの元祖と言つて良い良質な肉牛を育てている所は十分競争力があり心配ありません。ただこれらの畜産農家は規模が小さく、後継者不足という別の問題があります。」

橋 「肉牛と言えばオーストラリアの方がアメリカ牛より安く、競争力がありますね。」

西 「そうです。乳製品ではニュージーランドに競争力がありましたが、実は畜産の交渉ではアメリカ

が一番という態度で交渉に臨んできます。譬如夕食会で我々は代表だけしか席がないのにアメリカのフロマンだけが主席交渉官を臨席させて色々ペーパーを出して来たりするので、私がうアメリカだけなぜ交渉官を臨席させるのか不公平だと言った他の国の代表から拍手が起きました。他の交渉参加国は小国が多く、やはり大国アメリカに遠慮しているようで日本が入ってくれてよかったです」という声	PP対策事務局長になられたわけですが党内の農林族議員との調整、選挙区に農家を抱える議員さんとの調整は大変ですね。」西「自民党の農業政策もかつてのように補助金をばらまくではなく、農業の将来を見据えた政策を開拓する方向に変わっていました。小規模で高齢化が進む農業に補助金だけでは将来はありません。規模を大きくすることやブランド化などの戦略が必要です。幸い2年以上内閣府
---	--

(四面につづく)

(三面より)

西「竹中さんを嫌う人は自民党内にもいますが、彼は独自のネットワークを通じて海外の情報が多く持っていて、よく整理して話をされますので・・・」
橋「そんな舌先三寸に洗脳される議員が多いところじよじようか。」

(この後しばらく竹中平蔵批判が10分以上続き西村議員も苦笑)

橋「ここで消費税に話題を変えます。安倍総理は消費税10%までで、それ以上は必要ないと言つておられます。今後の社会保障の財源はどうするのか」と。

西「今は10%までしか考えていない」とことです。分配政策は必要ですが経済成長がないと税収も伸びず分配もできまません。」

橋「法人税は下げるところなりました。ではどこから税収を得るのですか。所得が上がれば税収は伸びるでしょうが今は大企業以外では賃金が上がりません。結果、消費も伸びないので」

西「確かに大企業の賃金は上がり、さらにパート労働者も人手不足で賃金は上がっています。側の取りまとめ役です、言わば問題は中小企業の賃金です。大企業が下請けの中小企業からの納品価格の値引きを求める限り賃金は上がりません。これを何とかしなければならないと考えています。」

橋「賃金と言えば公務員の給与カットを言い続けている政党が大阪にあって何故か安倍総理とは仲が良いようです。今度新しくできた大阪維新の会をどう見ておられますか。」

西「それは良いことですね。」

橋「最後にマラソンの事を伺います。西村さんは今年の神戸マラソンも完走されましたね。」

西「リーダーであった橋下さんはカリスマ性があり行動力は評価しますし、改革の姿勢は共通できる点も多いのですが、個別の政策となると我々の考え方と一致しない点も多くあります。」

橋「彼らの医療に関する政策は新自由主義そのものですね。」

西「そうですね、その点では一致しませんね。」

橋「我々も維新の考え方や政策にはとても同調できません。ボリューム政党だと思います。ところで自民党一億総活躍本部事務局長も兼務されますが、一

西「内閣には一億総活躍担当大臣もおられますので、私は党の不足で賃金は上がっています。側の取りまとめ役です、言わば問題は中小企業の賃金です。大企業が下請けの中小企業からの納品価格の値引きを求める限り賃金は上がりません。これが何とかしなければならないと考えています。」

橋「賃金と言えば公務員の給与カットを言い続けている政党が大阪にあって何故か安倍総理とは仲が良いようです。今度新しくできた大阪維新の会をどう見ておられますか。」

西「それは良いことですね。」

橋「最後にマラソンの事を伺います。西村さんは今年の神戸マラソンも完走されましたね。」

西「リーダーであった橋下さんはカリスマ性があり行動力は評価しますし、改革の姿勢は共通できる点も多いのですが、個別の政策となると我々の考え方と一致しない点も多くあります。」

橋「彼らの医療に関する政策は新自由主義そのものですね。」

西「そうですね、その点では一致しませんね。」

橋「我々も維新の考え方や政策にはとても同調できません。ボリューム政党だと思います。ところで自民党一億総活躍本部事務局長も兼務されますが、一

西「内閣には一億総活躍担当大臣もおられますので、私は党の不足で賃金は上がっています。側の取りまとめ役です、言わば問題は中小企業の賃金です。大企業が下請けの中小企業からの納品価格の値引きを求める限り賃金は上がりません。これが何とかしなければならないと考えています。」

橋「賃金と言えば公務員の給与カットを言い続けている政党が大阪にあって何故か安倍総理とは仲が良いようです。今度新しくできた大阪維新の会をどう見ておられますか。」

西「それは良いことですね。」

橋「最後にマラソンの事を伺います。西村さんは今年の神戸マラソンも完走されましたね。」

西「リーダーであった橋下さんはカリスマ性があり行動力は評価しますし、改革の姿勢は共通できる点も多いのですが、個別の政策となると我々の考え方と一致しない点も多くあります。」

橋「彼らの医療に関する政策は新自由主義そのものですね。」

西「そうですね、その点では一致しませんね。」

橋「我々も維新の考え方や政策にはとても同調できません。ボリューム政党だと思います。ところで自民党一億総活躍本部事務局長も兼務されますが、一

ます。元々は健康のために始めています。」

橋「マラソンは結構事故もあります。これからも健康に気付けてお活躍下さい。」

ミクス新3本の矢は①GDP 600兆円②希望出生率1.8%③介護離職率ゼロで、総理は安心して暮らしていく社員保障に力を入れていくことになります。元々は健康のために始めています。」

西「内閣には一億総活躍担当大臣もおられますので、私は党の不足で賃金は上がっています。側の取りまとめ役です、言わば問題は中小企業の賃金です。大企業が下請けの中小企業からの納品価格の値引きを求める限り賃金は上がりません。これが何とかしなければならないと考えています。」

西「内閣には一億総活躍担当大臣もおられますので、私は党の不足で賃金は上がっています。側の取りまとめ役です、言わば問題は中小企業の賃金です。大企業が下請けの中小企業からの納品価格の値引きを求める限り賃金は上がりません。これが何とかしなければならないと考えています。」

西「内閣には一億総活躍担当

大臣もおられますので、私は党の

不足で賃金は上がっています。側

の取りまとめ役です、言わば問

題は中小企業の賃金です。大企

業が下請けの中小企業からの

納品価格の値引きを求める限

り、さすがにパート労働者も人手

不足で賃金は上がっています。側

の取りまとめ役です、言わば問